



Newsletter

Nummer 17
vom 05. Juni 2023

Liebe Tennisfreunde,

freut Euch auf den kommenden Freitag. Am 09.06.2023 wird um 19:00 Uhr der TCI-Grill angeworfen. Fleisch und Würste sind vorhanden und warten darauf gegrillt zu werden. Weckle und Brot wird seitens TCI beschafft. Natürlich freuen wir uns auf Salatspenden. Dieses Mal ganz ohne Listen. Einfach Kommen, einen lauen Sommerabend auf der TCI-Terrasse genießen und sich im Kreise seiner Vereinskameraden wohlfühlen. Zu allem Überfluss werden wir auch noch den ein oder anderen „Cocktail“ anbieten, damit das Essen besser runterrutscht.

Und hier kommen noch „Nachzügler-Spielberichte“ 😊:

Junioren U 15/2

Spieltag: 21.04.2023 – TC Lauffen 3 gegen TCI

Ergebnis: 2:3

2:3

Winterrunde 2022/23:

Pünktlich zur Sandplatzeröffnung des TC G.-W Ilsfeld bestritten unsere Junioren U15/2 Ende April 2023 ihr letztes und zugleich ein wichtiges Spiel gegen die 3. Mannschaft des TC Lauffen. Beide Teams hatten bisher alle Spiele gewonnen. Es ging also an diesem Tag um viel! Nach je zwei gewonnenen Einzeln mussten die Doppel die Entscheidung bringen. Das zweite Doppel konnte souverän von unseren Jungs gewonnen werden und somit standen wir als Sieger der Begegnung fest, da das erste Doppel aus Zeitgründen nicht fertig gespielt wurde. Mit diesem knappen Sieg besiegelten Leo, Kian, Mattis, Till und Niklas ihren Aufstieg in die Bezirksstaffel 1!



Es spielten (v.l.n.r): M. Hagelauer, T. Schäffler, L. Volk, K. Häss (Es fehlen N. Lege, M.Fuchs)

Sommerrunde 2023

Junioren U 15/2

Spieltag: 12.05.2023 – TCL gegen TC Ottmarsheim

Ergebnis: 2:4

Nahtlos ging es in die Sommerrunde über, die am 12.5.2023 unter einem schlechten Stern stand. Drei der eingeteilten Spieler lagen krank im Bett. Einmal mehr zeigte sich wie wichtig ein großer Spielerkader ist, denn Leo, Kian, Neo und Mario waren fit und kämpften bis spät in den Abend hinein gegen die Jungs des TC Ottmarsheim, die uns aus der Winterrunde bekannt waren. Leider mussten wir sie diesmal mit einem Sieg nach Hause schicken, da zum Schluss beide Doppel unglücklich verloren gingen. Schade, aber nach einem leckeren Essen der Mamas war der Frust hinuntergeschluckt.

Wir wünschen unseren Mitgliedern eine sonnige Woche und freuen uns auf einen chilligen Grillabend beim TCL.